

GRAFFITI – Versteigerung war ein voller Erfolg

Versteigerung zu Gunsten von ZeitGESCHENK

Am 16.09.2023 fand die Versteigerung der Graffitis des Projekts: „Graffiti-To-Go“ zu Gunsten von ZeitGESCHENK, dem mobilen Kinder- und Familienhospizdienst der Caritas statt.

Die Kunstwerke haben Jugendliche mit viel Engagement und Freude unter Anleitung des Künstlers Stefan Dressler in den Sommerferien gestaltet. Das Ferienprogramm konnte mit Unterstützung des

Kulturrucksacks der Stadt Iserlohn vom Caritasverband (Koordination Caritas und Ehrenamt, Birgit Roch) und dem freiwilligen Engagement von Sharleena Rudzick durchgeführt werden.

Die Versteigerung erbrachte einen Erlös von 320,00 Euro. Ein weiteres Bild konnte spon-



Foto: Annabell Jatzke, IKZ

tan nach der Versteigerung für 200,- Euro verkauft werden und der jugendliche Künstler spendet diesen Betrag ebenfalls zu Gunsten für ZeitGESCHENK. Insgesamt (Versteigerung, Spenden, Teilnehmergebühren) wurden durch das Projekt: 636,00 Euro

eingenommen. Ein weiteres Bild, welches zwei Jugendliche zusammen gestaltet haben, wird online zu Gunsten für ZeitGeschenk versteigert. Ein herzliches Dankeschön an die jugendlichen Künstler und Gratulation für den Erfolg des Projektes.